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10月≪職業奉仕月間・米山月間≫ 例会プログラム＝職場訪問例会 

                     於：東川町 日本メディカルプロダクツ(株) 

（10月 16日 1008回例会の記録） 

開会宣言とビジター紹介 宮永 SAA 

ただいまから、第 1008回例会を開会致します。 会長、点鐘をお願い致します。 

≪ビジター紹介≫ 10月 9日 旭川 RC 3名、旭川西 RC 1名、旭川北 RC 1名 

 

 

 

会  長  挨  拶 小柳会長     

皆様、おはようございます。 

帯広の地区大会、お忙しい中ご参加頂きました皆様、

大変お疲れ様でございました。友重さんのガバナー

補佐の表彰を含めまして７つの表彰、他クラブより

賞賛の声が上がっておりました。本当に素晴らしい

事だと思います。竹村会長・安井幹事の指揮の下、

昨年度のクラブの活動が評価されたということで

す。この勢いを絶やすことなく今年度も継続してい

きたいと思っておりますので、ご協力の程よろしく

お願い致します。今回大会に参加致しまして、クラ

ブ内の親睦は更に深まり、地区内外のロータリアン

との交流も持て、正に実りの秋、色々な実りを手に

できた地区大会でした。 今回残念ながら参加出来

なかった方も次年度は旭川ですのでお時間も取り

やすいと思います。是非参加して下さい。 

最後に成りましたが貸切バス・帯広での宿泊から二

次会と全て手配して下さいました武田さんに感謝

致しまして会長挨拶と致します。 ありがとうござ

いました。 

会 務 報 告 嵯城幹事 
１） 公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 175収受。 

２）国際ロータリー第２６５０地区京都モーニングロータリークラブより、会報 

№７６２～７６８ 収受。 

３）西川旭川市長より、「ごみのポイ捨て禁止運動 秋季街頭啓発及びごみ拾い実践 

活動」への参加・協力に対する礼状 収受。 

４）一般財団法人日本国際飢餓対策機構より、飢餓対策ニュース№２９１ 収受 

５）国際ソロプチミスト旭川より、認証４０周年記念式典記念写真 収受。 

イニシエーション・スピーチ 井上雄樹会員 ≪弁護士の仕事≫ 

「弁護士は、基本的人権を擁護し、社会正義を実現することを使命とする。」と弁護士法１条で定められ 

ています。また、弁護士は、日本国憲法においてもその存在を定められている唯一の民間の職業でもあり 

ます。弁護士は、時には権力と対峙して、また、多くの人の考えに反してでも依頼人の権利を守られなけ 

ればいけない職業であります。弁護士はなぜ、殺人犯を弁護するのか、と言ったことを尋ねられることも 

ありますが、社会全体が「あいつを死刑にしろ」と言われるような人の権利を保障することがこの仕事の 

本質的な特徴だろうと思います。このように、どんなに凶悪な事件を起こした人に対しても適正な裁判を 

受ける権利を保障することは、とても大事なことです。 
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お隣の国のように、独裁者の一

存で処刑されたりすることのな

いように適正な裁判がおこなわ

れているかどうかチェックする

という弁護士の仕事が、先進国

であり法治国家である日本の司

法制度を支えているのです。  

ちょっとおおげさな話しになってしまいましたが、

私の日常的な仕事の多くは、市民の皆さんや企業の

日常的な相談を受け、必要があれば裁判を起こすな

どの手続きをとることです。よくあなたの専門分野

はなんですか？と聞かれます。東京や大阪のように、

１件当たりの事件の単価が大きく、専門性の高い事

件が数多く存在する地域では、倒産法の専門家、知

的財産法の専門家、金融取引法の専門家など、専門

分野だけで食べている弁護士もいます。しかし、旭

川のような地方においては、大都会のように専門分

野の仕事だけで食べて行ける程は専門性の高い仕

事は多くありません。ですから、私も、「これとい

った専門はありませんが、様々な相談に対応させて

いただいております、」と答えています。 

実際にご相談を受ける事件には様々なものがあり

ます。企業のお客様からは売掛金の回収、契約書の

チェック、従業員との労務問題など、どのような企

業でも問題になりうるような案件のご相談が多い

ですし、個人のお客様からは、離婚、相続、借金問

題などの相談もあります。 弁護士という仕事をは

じめて１２年が経ちましたが、この仕事をやってい

てほんとうに良かったなと思います。 弁護士の仕

事というのはほんとうに毎日飽きることがありま

せん。守秘義務があるので、詳しくはお話しできま

せんが、まるでドラマを見ているかのような事件に

遭遇することもしばしばあります。 まさに事実は

小説よりも奇なり、です。 このように様々な人の

人生をかいま見て、そこに自分が関わることでその

人の人生をより良くすることができることがこの

仕事の醍醐味です。 社会も変わって行く中で法律

も変わり、弁護士も日々勉強しなければなりません

が、これからも皆さんの権利を守り、社会をより良

くするためにがんばって行きたいと思います。 

 

(イニシエーションスピーチ笹川会員分は次回掲載) 

 

ニコニコＢＯＸ 木村親睦委員      ※10月 16 日現在累計 162,190円 

小川伸治会員：先日のｺﾞﾙﾌ同好会最終戦で優勝さ

せて頂きました。来年も宜しくお願い致します。 

竹村陽一会員：帯広での地区大会に参加してきま

した。大変勉強になり有難うございました。 

笹川和廣会員：数回に亘り会報

の「ロータリーシンボルマーク

と年度テーママーク」を失念し

申し訳ございません。 

 

伝 達 事 項 小野寺康充会員 
≪まちづくりフォーラムの開催について≫ 

平成 26年 11月 9日投開票予定の旭川市長選挙に立候補を表明された方に対し、まちづくりの考え方を

質問形式で伺う「まちづくりフォーラム」を下記の通り開催します。 

日 時：平成 26年 10月 20日（月）18時～20時 

会 場：ロワジールホテル旭川 2Ｆ ザ・ウエストルーム（旭川市 7条通り 6丁目） 

 

出 席 報 告 小野寺例会運営委員 

 

 

 

 

 

メイクアップ 

10 月 9 日 宮永憲一会員（旭川東 RC）、10 月 10 日 大久保昌宜会員・小野寺康充会員（旭川 RC） 

10 月 10 日 小柳裕子会長（RI 会長代理・会長幹事懇談会） 

10 月 11～12 日 小川伸治会員・河﨑高麗男会員・小柳裕子会員・笹川和廣会員・嵯城俊明会員 

        高見一典会員・竹澤元男会員・武田昭宏会員・竹村陽一会員・竹村陽子会員 

        飛弾野正幸会員・宮永憲一会員・安井裕子会員・脇坂慎一会員（帯広地区大会） 

10 月 14 日 宮永憲一会員（旭川空港 RC） 

広報委員会：笹川和廣(長）井上雄樹 佐藤克司 

第 1008回(10月 16日)例会 第 1006回(9月 25日)例会 第 1007回(10月 2日)例会 

 総   員  26名   総   員  25名    総   員  26名 

出   席  23名   修 正 出 席  23名    修 正 出 席  25名 

   出 席 率 88.46％    修正出席率 92.00％    修正出席率 96.15％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


